Menton
Appartement a vendre (06500)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence PALAIS_ROSE03
Prix 410 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Menton A deux pas de la mer - Rue Piétonne Immeuble bourgeois entierement
rénové offrant douze appartements, caractérisés par des standards d'habitation
élevés et des finitions tres grande qualité. Cette réalisation est une combinaison
parfaite entre les caractéristiques architecturales d'un édifice historique et le
nouveau confort de I'art de vivre contemporain.C'est dans ce contexte que nous
vous proposons au 1° étage un luxueux appartement 3 Pieces de 74 m2, meublé,
congu pour mettre en valeur chaque piece avec des finitions de haut standing :

fenétres nouvelle génération thermo ...

Menton A stone's throw from the sea - Rue Piétonne Entirely renovated bourgeois
building offering twelve apartments, characterized by high standards of
accommodation and very high quality finishes. This achievement is a perfect
combination between the architectural characteristics of a historic building and the
new comfort of the contemporary art of living. It is in this context that we offer on
the 1st floor a luxurious 3-room apartment of 74 m2, furnished, designed to
highlight each room with high standard finishes: new generation thermo-acoustic

windows, white lacquered wood doors , air ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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